

Pour nos jeunes... **Bouge-toi !!!**

Le CPE, c'est pas « mieux que rien »... **c'est pire que tout**



Le Contrat Première Embauche est une véritable insulte à notre jeunesse . Une société qui n'a que la précarité à offrir à ses enfants court à sa perte. Nous le savons tous : le gouvernement Villepin veut démanteler le Code du Travail et anéantir la possibilité de tout recours. Nous dénonçons, une nouvelle fois, l'absence de dialogue social.

Avec la CFTC, dites **NON** au CPE
dites **OUI** à la jeunesse

MOBILISONS-NOUS
le 18 MARS 2006 à 10H30
Place Jeanne D'Arc


CFTC
La Vie à Défendre
www.cftc.fr